南瓜湾岛

令和3年度 豊橋市立豊南小学校 令和3年10月5日

No. 18

9月29日(水)に、5年生が脱穀を体験しました。稲刈りの後、干しておいた稲を脱穀機にかけて、もみ にしました。その後、もみすりに出し、玄米にしました。しっかり実った玄米が18キロとれました。今年の 夏は雨が多く、8月中頃にはかなりの稲が倒れかけましたが、縛って起こして実が入るのを待ちました。田植 えから収穫まで、PTAや神藤さんはじめ多くの地域のかたにもご協力いただいたおかげです。ありがとうご ざいました。子どもたちにとっては、とても貴重な体験となりました。







夏の歌~りもほり~

10月4日(月)、秋晴れのもと、1~3年生が学校畑でいもほりをしました。土が固く、掘るのに苦労 しましたが、子どもたちは汗をかきながらも一生懸命に掘り起し、ずしりと重いサツマイモを収穫すること ができました。収穫したサツマイモを手に、子どもたちは大喜びでした。どんな味か早く食べてみたいです ね。この体験を通して、子どもたちは、自然の恵みのありがたさに気づくこともできました。







展集「動物のいのうについて考えよう」

10月4日(月)に、2年生は、豊橋保健所の動物愛護グループの 職員のかたに来ていただき、8日の豊橋総合動植物公園での校外学習 に備えて「動物のいのち」について考える事前学習を行いました。多 くの子どもたちの家でもイヌやネコなどのペットを飼ってい るようです。動物を飼うには、愛情とともに最後まで責任を もって育てることが必要だと教えてもらいました。







<百花園にザクロが実っています>



<ダイコンの葉が大きくなりました>